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無知な福島瑞穂は有事には黙ってろ！ 2009/04/24 17:16 

  

PAC3配備は国防意識、自衛隊へのア 

レルギー軽減、「黙ってない」という圧力 

  
  
 「ここのところ絶好調」と云われるWILL６月号が届きましたが、メインは総力特集「●大丈夫か、日本の防衛」とタイムリーなテー

マです。目次の頁の画像を掲載しましたが、北の核や集団的自衛権はすぐイメージできますが、ついでに五百旗防衛大学校長、

石破元防衛相、朝日新聞もまとめてやっつける手法はなるほどと笑ってしまいました。 
  
 話題の「NHK台湾偏向報道」については渡部昇一氏が公開質問状を、水島総氏も連載で「NHKの禁じ手」に触れています。私

の予想では金美齢さんが「があ～ん！」とやるかと思っていたのですが、ひょっとしたら正論で寄稿しているかも知れません。 
  
 ところで、考えてみると、北朝鮮のミサイル発射の後を受けて、田母神閣下の意見をまだ聞いていなかったので、この「北朝鮮

には核で対抗せよ」がはじめてになります。全部で10頁の気合いの入った論文ですが、個人的に気になった部分をピックアップ

して以下で紹介します。 
  

  
  WILL６月号の目次ページ、何か毎号分厚くなっていくような気がします。 
  
 田母神閣下の核シェアリング提言は何回も聞いてますが、今回、日本はアメリカに堂々と要求せよ、そのためには他国に守っ

てもらっていては自己主張など出来るはずがない、という結論になっていることが、なるほど、その通りと「納得」のいく点でした。 
  
 核論議については今回も中川昭一氏が（男だね～）、そして坂本剛二組織本部長が言及、安倍晋三元総理もワシントンで中国

に核軍縮を求めるなど、静かにですが着実に浮上しそうな気配です。 
  
 私自身は支那中共、ロシア、北朝鮮と腹黒い三カ国トリオが核ミサイルの照準を日本にあわせている以上、日本も国防のため

に核武装するのは当たり前だと思ってます。 
  
 議論も出来ない「非核５原則」など、戦場で鉄砲玉がどんどん打ち込まれている中で「話あおう！」と叫んでいる命知らずのピエ

ロに等しいと思ってます。集団的自衛権、麻生総理が本当に踏み切れるか、じ～と注目していきたいと思います。 
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PAC3配置の意味 
  
 今回、北朝鮮からのミサイルを迎撃するため、日本政府はイージス艦SM3とペトリオットPAC3を配備した。これらを配備した政

府の意図は次の三つに集約される。 
  

 まず一つは、日本政府が国民に「国を守る」ということの意味を知らしめたということだ。日本は平和ボ

ケと言われて久しいため、国民には「国を守る」という認識がない。PAC3を配備するほど騒ぎが大きくなると、いかに平和ボケと

いえども、国民に「国を守る」という意識が目覚める。 
  

 次に、PAC3の配備やらで、自衛隊が実際に街中を動いたという意味は大きい。実際に行動している自衛隊員を見

ることによって、自衛隊に対する国民のアレルギーが軽減される。 

  

 三つ目は、日本政府が「有事だ」と騒いでSM3やPAC3を配備することが北朝鮮への圧力になる。何かやれば、

日本は黙っていないぞ、という圧力になるのだ。 
  

 政府の意図するところはこの三つだが、もう一つ、重要な収穫があった。自衛隊が実際に動くことによって、様々な教訓を得た

ということだ。 
  
 自衛隊は平時から様々な訓練を行っているが、しかし、「机上」ではわからないこと、実際に動かなければわからないことが

多々ある。これは公表されることはないが、自衛隊自身がこの教訓を得て、検証し、今後の血肉にすることになる。 
  
 今回は日本領海、国土にミサイルが落ちることはなかったため迎撃しなかったが、もし落ちてくるようなことがあれば、自衛隊は

確実に迎撃した。社民党委員長の福島瑞穂議員が「国会」で「迎撃してその破片が落ちてくるほうが危ない」などというふざけたこ

とを言っていたが、そんなことがあろうはずがない。 
  
 ミサイルが落ちてきたら死者が出るが、迎撃して破片が落ちてきてもそれは小さな石ころのようなもので、建物内に入っていれ

ば助かる。無知な人間は有事には黙っていろと言いたい。（以下略） 
  

  

  田母神閣下も講演に執筆にと、本当に忙しそうですね。 

  

日本も核シェアリングを 

  

 私は「ニュークリア・シェアリング」(核シェアリング)という方法があることを何度か述べてきている。「ニュークリア・シェアリング」

とは、NATO(北大西洋条約機構)の一部諸国がアメリカの核をシェアしている方法だ。 
  

 これはアメリカの核の発射ボタンを共有する方法である。核を保有し、配備しているのはアメリカだが、ドイツ、オランダ、

2無知な福島瑞穂は有事には黙ってろ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1008681/



 

  
タグ： WILL  北朝鮮  核ミサイル  田母神閣下  渡部昇一  中川昭一  坂本剛二  安倍晋三  核シェアリング   

イタリア、ベルギー、トルコの五カ国は、NATOの枠組みの中でアメリカの核兵器を使って日常

的に訓練をしている。核シェアリングをしているこれらの国が核による恫喝を受けた時には、アメリカはこれらの国に決め

られた核兵器を引き渡すシステムだ。 
  
 この核シェアリングというシステムは、NPT体制下でもすでに機能している。だから、なぜ日本がこのシステムを取り入れないか

が不思議でならない。これほど日本の国状にあった方法もないだろう。 
  
 しかし、政治家はどうも勉強不足で、こういうシステムがNATO諸国で機能しているという現実すら知らないらしい。 
  
 日本は「核シェアリングをさせろ」という要求をこそアメリカに突きつけ、うまく交渉するべきだ。なぜ、ドイツやイタリアに核シェア

リングをさせているのに、日本にはシェアさせないのかということを、アメリカに迫るべきである。 
  
 核シェアリングさえできないのであれば、日米安保を結んでいる意味がない。「核をシェアできないなら、日本は独自で核を持つ

ぞ」。こうアメリカに迫ることこそが交渉だと言える。 
  

 そのためには、まず日本は状況が状況になれば核を持っことも辞さないという意思を示さなければ

ならない。かつて、中川昭一議員が日本も核論議をすべきだと一言っただけで、ライス国務長官が日本に飛んできた。「日本

が核を持つこともあり得る」と表明するだけで、実際は持たなくてもアメリカにとっては国を揺るがすインパクトがあるということで

ある。 
  
 だからこそ、こんなに国状にあった核シェアリングを日本も取り入れたいと要求すべきだろう。 
  
 アメリカの嫌がることは絶対にやるべきではない、アメリカに悪く思われることを極度に怖れるという日本の政治家、外務省の姿

勢は明らかにおかしい。日本が攻撃されれば、絶対にアメリカが仕返しをしてくれると信じて疑わない。 
  
 このような考えは、結局は日本の国益に沿って動けないということである。アメリカの国益に沿ってしか動けない。他国に守って

もらっていては、自己主張などできるはずもない。（以下略） 
  

●麻生首相 集団的自衛権行使の解釈変更を本格検討へ  もう検討は安倍内閣でさんざんやったから迷

わずすぐ実行して欲しい。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(14) 

コメント(14) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/04/24 17:57Commented by しゃちょう さん 

福島瑞穂が今、ノウノウと呼吸して居られるのは、日本と謂う祖国有ってこそ……いや、

日本人じゃ無かったけ？ 
なんで国会議員なんだ？？？  

 

2009/04/24 18:08Commented by AW さん 

あの人の行動は朝鮮人なら、ある程度理解可能な範囲ですが、日本人としては理解不

能。 

 
社民党なんて田嶋陽子でさえ、呆れて飛び出していくような政党です。狂ったサヨクの田

嶋陽子でさえ理解できないほどオカシイってどんな政党？ カルト？ スパイ？ キチガ

イ？ 何なんでしょうね、あの政党は。 

 

 

2009/04/24 22:00Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>福島瑞穂が今、ノウノウと呼吸して居られるのは、日本と謂う祖国有ってこそ……いや、

日本人じゃ無かったけ？ 

 
社民党には日本人かどうか、曖昧な方がいるとされてますね。 
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>なんで国会議員なんだ？？？ 
 
一層のこと北の議員やったらどうかと思います(^^；。 

2009/04/24 22:05Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんばんは。 
 
>あの人の行動は朝鮮人なら、ある程度理解可能な範囲ですが、日本人としては理解不

能。 

 
どう考えてもおかしいですよね。 

 
>狂ったサヨクの田嶋陽子でさえ理解できないほどオカシイってどんな政党？ カルト？ 

スパイ？ キチガイ？ 何なんでしょうね、あの政党は。 

 
想像を絶してます。いつだったかyou tubeで「殺されても殺してはいけない」という極左

の女性の対談（一人は中山千夏）みたけど、ああ～これは議論するだけ無駄だと。北に行

って同じ事を言えと云いたいです。  

 

2009/04/24 22:35Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
「核」についての国防の議論が徐々にではありますが出来るようになってきてますよね。 
少なくともネットでは”大いに議論すべし”だと思います。 
ただTV、新聞が問題ですね。中共、朝鮮”国民”の報道機関ですから。 
まあ、TV朝日やTBS、朝日新聞、毎日新聞が批判することをやれば間違いない、という

のが 
定説ですから大変よい指標です。 

 
次期主力戦闘機、原潜、中長距離ミサイル、軍事衛星、これらを整備する事（自前が一番

ですが）で 
他国（中共、朝鮮、ロシア、アメリカ）との”交渉”がかなり有利になると思います。 
ぜひとも早急に実現してほしいです。 

 
友愛とかあほなことをぬかす人間がいる政党が政権政党になると真っ先に日本が侵され

てしまいます。 
なんとか政党ごと潰れてほしいです。。。。。。  

 

2009/04/25 05:50Commented by koku さん 

中山千夏さんの名前が出てますね。テレビではさっぱりお見かけしませんが、なつかし～

ですね。（じゃりん子チエ） テツにどつかれすぎて頭の歯車がおかしくなったんでしょう

か。 
 

2009/04/25 06:21Commented by 犬 さん 

胡錦濤と握手して飛び跳ねてた映像がありましたが日本を仮想敵とし反日教育をし日本

は何十年後に無くなると言ってた連中の親玉なのに…かなりイッテますね！   

2009/04/25 06:31Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん おはようございます。 
 
>少なくともネットでは”大いに議論すべし”だと思います。 
 
本当ですよね。 

 
>定説ですから大変よい指標です。 
 
日本という国があってこそマスコミとして商売が何とか成り立っているのに、その日本を守

ることに拒否反応を示すというところが彼らの致命的な矛盾でしょう。 

 
>なんとか政党ごと潰れてほしいです。。。。。。 
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社民、公明、共産などはもうお役ご免でお願いしたいです。逆に改革クラブにはもっと頑

張って欲しいですね。 

2009/04/25 06:34Commented by 花うさぎ さん 

To kokuさん おはようございます。 
 
>なつかし～ですね。（じゃりん子チエ） テツにどつかれすぎて頭の歯車がおかしくなった

んでしょうか。 

 
あの映像を見て感じたのは、まともに論争する価値もない確信犯だなと。まあ「酷い」と認

識できたことがせめてもの収穫でした。  

 

2009/04/25 06:37Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん おはようございます。 
 
>胡錦濤と握手して飛び跳ねてた映像がありました 
 
その映像はみてないのですが、小沢もほうちゅうだんがと胡錦涛が記念撮影に応じてくれ

たとこれ以上はない笑顔を見せていたね。 

 
＞日本を仮想敵とし反日教育をし日本は何十年後に無くなると言ってた連中の親玉なの

に…かなりイッテますね！ 

 
ひょっとしたら「はやく無くして」という類の思考能力かも知れませんね(^^；。 

 

2009/04/25 08:18Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
ＮＨＫ報道を考える国民大行動  

 
日時 平成21年5月16日（土） 12時30分 街宣 14時00分 集会 16時00分 デモ行

進 
内容 
《街宣》 12時30分～13時30分 JR「渋谷」駅ハチ公前 
《集会》  14時00分～15時30分 TS渋谷アジアビル501 
      渋谷区神南1-12-16 アジアビル5F （渋谷駅ハチ公口から徒歩６分） 
      ※ 西武百貨店・マルイシティを左に見ながら山手線に沿って進み、 

        神南郵便局前交差点を過ぎて左手のビル 
《デモ》 16時00分～16時30分 宮下公園集合・準備・挨拶 
     16時30分～17時30分 デモ行進 
主催 全国草莽地方議員の会、「NHK『JAPANデビュー』」を考える国民の会、日本世論

の会、昭和史研究所、NHK報道を考へる会、在日台湾同郷会  ほか 
協賛報道 日本文化チャンネル桜、國民新聞 

 

2009/04/26 12:31Commented by gujin さん 

＞核シェアリングさえできないのであれば、日米安保を結んでいる意味がない。「核をシェ

アできないなら、日本は独自で核を持つぞ」。こうアメリカに迫ることこそが交渉だと言え

る。…… 
 その場合ウラン（もしくはプルトニウム）をどこから手に入れるんでしょう？ 空想でなく教

えて下さい。 

 
 

 

2009/04/26 15:42Commented by 花うさぎ さん 

To gujinさん こんにちは。 
 
>その場合ウラン（もしくはプルトニウム）をどこから手に入れるんでしょう？ 空想でなく

教えて下さい。 

 
WILLを購入して全文を読んだ上で、編集部経由で田母神さんに聞いて下さい。  

 

2009/04/27 00:19Commented by gujin さん 

To 花うさぎさん  
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貴方はご存じないということですね。結構です。 
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